

Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica

Regional XI - Entre Ríos



ANUARIO 2023

2023

Un año de luchas

La Regional Entre Ríos de la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (AMET) ha transitado un 2023 complejo, un año de luchas, con nuevas conquistas y muchas dificultades en defensa de las y los docentes técnicos de la provincia.

La pelea central por nuestros salarios ha sido muy dura, en un contexto de constante inflación que motivó permanentes rediscusiones sobre los acuerdos logrados con el gobierno de Gustavo Bordet.

Después de revisiones y actualizaciones alcanzadas para ganarle a los aumentos de precios, llegó diciembre y un nuevo contexto de país, con un nuevo salto inflacionario, la devaluación del peso, y un durísimo golpe a nuestros salarios.

Asistimos a nuestro primer encuentro formal con el nuevo gobernador de Entre Ríos, Rogelio Frigerio, y reivindicamos la Ley de Paritaria Docente como espacio de negociación entre los sindicatos y el gobierno.

También nos reunimos al finalizar el año con la flamante presidenta del Consejo General de Educación (CGE), Alicia Fregonese, para reafirmar nuestras demandas sobre las distintas comisiones de trabajo paritarias, además de la salarial.

Infraestructura escolar, condiciones laborales, nivel superior, nomenclador salarial, son sólo algunos de los tantos temas de negociación que impulsamos para plantear nuestras demandas gremiales.

Pero durante 2023 también tuvimos muchas satisfacciones. Fuimos anfitriones del Encuentro Nacional de Escuelas Agrotécnicas, que realizamos con todo éxito en noviembre con sede en Paraná.

Participamos del Encuentro Nacional de Educación Técnica, Agrotécnica y Formación Profesional, que se desarrolló durante septiembre en Ushuaia, en el extremo sur de nuestro país, donde compartimos aquellas jornadas con docentes de las distintas provincias.

Un orgullo muy grande este año fue la entrega de viviendas para afiliados y afiliadas de AMET. Las viviendas se terminaron de construir en Strobel, localidad del departamento Diamante, gestionadas a través de paritarias con el gobierno provincial.

También celebramos la renovación del Cuerpo de Delegados de AMET, con la elección de las y los representantes de nuestro gremio en las distintas escuelas técnicas de la provincia, y la posterior capacitación para todos ellos.

Sostenemos y fortalecemos la presencia y acompaña-



miento de AMET en el territorio –con permanentes visitas y recorridas por la provincia de los integrantes de la comisión directiva y de miembros de las comisiones de trabajo– para atender las necesidades y problemáticas de las docentes.

Ha dejado mucho de positivo el 2023 y por eso quisimos resaltarlo a través de esta publicación, para revalorizar el trabajo y la presencia del sindicato junto a sus afiliadas y afiliados.

Queremos un futuro mejor, de paz, de prosperidad, para todas y todos quienes trabajan todos los días y forman parte de esta organización gremial.

AMET siempre va a cumplir su obligación que es representarlos. Para eso dispone de todos los mecanismos institucionales que son las asambleas, los congresos.

Necesitamos la participación de todos los trabajadores y trabajadoras. Es fundamental en este nuevo año tomar posturas, en un contexto donde el nuevo gobierno ha tomado decisiones que no benefician a los trabajadores, no solamente de la educación, sino de todos los trabajadores.

Necesitamos estar en estado de alerta para ver cómo continúan estas acciones, mantener la unidad, porque los derechos de los trabajadores costaron muchos años de lucha y no los vamos a entregar.

Andrés Besel

Secretario General
AMET Regional Entre Ríos

Reivindicamos la Paritaria Docente



A MET Entre Ríos asistió a un encuentro formal con el nuevo gobernador de Entre Ríos, Rogelio Frigerio, que se realizó durante la última semana de 2023.

La reunión se desarrolló en el Salón de los Gobernadores de la Casa Gris y fue la primera de la mesa de diálogo político entre las autoridades provinciales recién asumidas y los sindicatos representantes de las y los trabajadores de AMET, UDA, AGMER, SADO, UPCN y ATE.

A la misma concurrió nuestro Secretario General, Andrés Besel, acompañado por el Secretario Gremial, Fabián Monzón.

El gobernador Frigerio estuvo acompañado por los ministros de Gobierno y Trabajo, Manuel Troncoso; de Finanzas, Julio Panceri; de Desarrollo Económico, Guillermo Bernaudo; el Secretario de Trabajo, Mariano Camoirano; la presidente del CGE, Alicia Fregonese; vocales del CGE; asesores legales del Poder Ejecutivo y del Consejo General de Educación.

Desde la AMET se agradeció el espacio brindado por las autoridades a los efectos de escuchar la situación en

Profesorado de Educación Técnico Profesional

En contacto con el nuevo gobernador, también expresamos la gran preocupación de la AMET con respecto a la continuidad del Profesorado de Educación Técnico Profesional, que es único y específico para la modalidad, donde también se les adeudó salarios a los docentes, y tampoco hay información precisa referida a la continuidad del mismo.

general y particulares de las organizaciones gremiales.

En ese sentido, nuestra organización reivindicó la Ley de Paritaria Docente 9.624 como espacio de negociación entre los sindicatos y el gobierno, la cual comprende la paritaria salarial pero también otras comisiones de trabajo paritarias, como por ejemplo: infraestructura escolar, condiciones laborales, nivel superior, nomenclador salarial, código 029 de traslado, entre otras.

Defensa del Programa 39

Durante el encuentro con Frigerio, desde AMET se hizo especial hincapié en el denominado Programa 39 que administra la Nación a través del INET.

De este programa se desprenden los fondos destinados a financiar los planes de mejoras de las Escuelas Técnicas, Agrotécnicas y Centros de Formación Profesional en Entre Ríos y en todo el país.

Este programa se origina con la ley de Educación Técnico Profesional N° 26.058, y los fondos específicos que esta ley determina para la educación Técnico Profesional (ETP), como por ejemplo Sitared, herramental, entre otros.

Dejamos expresamente aclarado la necesidad de trabajar en conjunto, sindicato más gobierno para sostener estos recursos de vital importancia para las Escuelas Técnicas, Agrotécnicas y Centro de Formación Profesional.

Encuentro Nacional de Escuelas Agrotécnicas en Entre Ríos

AMET Entre Ríos fue sede del Encuentro Nacional de Educación Agrotécnica, que se desarrolló el 24 de noviembre en el Centro Provincial de Convenciones, en Paraná, con motivo de cumplirse en el país los 200 años de esta especialidad.



4

La convocatoria tuvo una numerosa concurrencia de representantes provenientes de 19 provincias del país, además de autoridades, dirigentes y docentes de las distintas ciudades de Entre Ríos.

A través de los stands que se ubicaron en la galería del Centro Provincial de Convenciones, alumnos y docentes de distintas escuelas agrotécnicas realizaron exposiciones y ventas de los productos que reali-

zan en las mismas.

El Secretario General, Andrés Besel, destacó el Encuentro como “el resultado del compromiso que tomó AMET con las escuelas agrotécnicas, con la finalidad de seguir avanzando con la idea de debatir, aprender y proponer con el propósito de mejorar esta modalidad de la ETP, que es donde nosotros trabajamos y nos desarrollamos como profesionales de la educación”.

La situación de la ETP

También mantuvieron una reunión los Secretarios Gremiales de la AMET de las diferentes jurisdicciones, a fin de evaluar la realidad de la ETP en Argentina y su impacto en el trabajo de los docentes, convenios sobre turismo, puesta en funcionamiento de las comisiones auxiliares de jubilados de la AMET en las Regionales como el caso de Entre Ríos, nueva ley de financiamiento educativo, capacitación sobre violencia laboral, campaña del número telefónico 145 contra la trata de personas, y alojamiento por salud en diferentes centros médicos en especial CABA.

Los 200 años de la Educación Agrotécnica

Durante el Encuentro se realizó un conversatorio sobre los 200 años de la Educación Agrotécnica en la Argentina, de cuya mesa participaron el Lic. Martín Müller, el Ing Agrónomo Jorge Gvozdenovich, el Inst. Omar Peltzer y el Prof. Andrés Besel.



Desde AMET entendimos que no se podía dejar pasar de convocarnos al cumplirse 200 años de Educación Agrotécnica en la Argentina, una formación para nuestros jóvenes de trascendental importancia para el desarrollo de nuestra provincia y de nuestra Nación.

En nuestro concepto sobre la educación y la formación en la ETP, consideramos que primero debemos formar buenas personas, críticas, que adquieran las capacidades y competencias que son vitales para poder trabajar en la agroindustria, ejercer como mandos medios, realizar sus propios emprendimientos, o prepararlos para que sigan estudios superiores.

Es de destacar la vigencia de la Ley N° 26.058 de Educación Técnico Profesional (Escuelas Técnicas Agrotécnicas, FP y Nivel Superior) la cual establece los principios básicos para el ordenamiento y desarrollo de la formación de nuestros técnicos, tanto en lo referente a los títulos como al financiamiento para los proyectos educativos jurisdiccionales e institucionales que son fundamentales e irremplazables en las escuelas de ETP.

Nuestra obligación es mantener y defender esos fondos, y realizar todas las acciones que estén a nuestra disposición para que sean utilizados de la mejor manera posible en beneficio de la formación de técnicos.

Con este encuentro, renovamos el compromiso con la Educación, el Trabajo y la Producción, y por los



derechos de nuestros compañeros y compañeras por los cuales estamos día a día trabajando y esforzándonos.

El evento buscó abordar el desarrollo a futuro de políticas educativas innovadoras de la Educación Técnico Profesional en todas sus especialidades, que apunten a mejorar la calidad, permanencia y egreso de los estudiantes de cada especialidad, así como a capacitar docentes y directivos para incentivar iniciativas y generar desafíos que acerquen la escuela al sistema productivo actual y pongan en valor el trabajo y la tarea que las y los docentes deben realizar en la diaria para tener en condiciones óptimas de seguridad, higiene y mantenimiento al ambiente de trabajo de alumnos y docentes.

Autoridades presentes

Estuvieron en el acto inaugural: Lic. Martín Müller, Presidente del COPETYPYR y del CGE; el Director y Vicedirector de Educación Técnico Profesional, Inst. Omar Peltzer y Prof. Mariano Brites; el Director Regional del INTA, Ing. Jorge Gvozdenovich; el Presidente del Instituto Becario Provincial, Sebastián Bértoli; el Vocal del CGE por AMET, Prof. Aníbal Torres; el CPN Mariano Camoirano, Docente Universitario con amplia trayectoria en relaciones laborales; la Diputada Nacional Prof. Blanca Osuna, y la Diputada Nacional y por entonces futura Presidente del CGE Prof. Alicia Fregonese.



Más actividades del Encuentro

Disertantes

El encuentro contó con la disertación de la Dra. Magister especialista en Investigación, Lic. María Cristina Plencovich. La además escritora, investigadora, docente y asesora universitaria realizó una pormenorizada descripción de las normas, leyes y actores de las mismas, para lograr tener la educación agrotécnica que hoy poseemos. También expuso el licenciado, poeta, escritor y Asesor de Cultura de nuestra provincia Roberto Romani, quien se considera como "un narrador de historias entrerrianas", y de hecho así lo demostró: junto a dos guitarristas realizó una presentación de la historia de Entre Ríos en forma de canto.

Talleres

"TALLER DE BUENAS PRÁCTICAS". A cargo del Ing. Agrónomo Germán Schonfeld, Secretario de Agricultura y Ganadería del Ministerio de la Producción de la Provincia de Entre Ríos, y del Ing. Agrónomo Pablo Guelperin, Coordinador de la mesa de buenas prácticas de la Provincia y docente en la Facultad de Agronomía de la UNER.

"PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS", a cargo del Director General del ICAB Pablo Eugenio R. Basso, y la Ing. Agrónoma Carolina Ximena Kaul, equipo de Agricultura Familiar del SENASA de Entre Ríos.

"NUEVAS TECNOLOGÍAS" E "INTELIGENCIA ARTIFICIAL EN LA EDUCACION". El primero de estos dos talleres fue desarrollado por Ing. Agrónomo Magister investigador del INTA Estación Experimental Paraná Ricardo Melchiori, experimentado en agricultura de precisión, nutrición y cultivo. Coordinador del área de investigación y testeo. En cuanto a la inteligencia artificial y su relación con la educación, disertaron el Lic. Daniel Richard Vice Decano de la Facultad de Humanidades, Artes y Ciencias Sociales de la UADER, Catedrático de Educación y TIC, y las Licenciadas María Sol Barrera y Mariana Casas, docentes en la materia.

El Encuentro Provincial

En vísperas del esperado Encuentro Nacional de Escuelas Agrotécnicas, que AMET Entre Ríos organizó en noviembre, se desarrolló en junio el Encuentro Provincial de Escuelas Agrotécnicas.

El Encuentro Provincial tuvo como sede la Sala Mayo de Paraná y se realizó con gran éxito, contó con la presencia de autoridades locales, provinciales, empresarios y sindicatos.

Fue una jornada de capacitación con los talleres sobre diversas temáticas, con asistentes de todos los departamentos de la provincia, para aportar al sistema educativo, como capítulo previo al Encuentro Nacional que luego AMET Entre Ríos recibió en noviembre.



Dibujo y pintura; Cuentos, mitos y leyendas



AMET Entre Ríos organizó en 2023 los concursos de "Dibujo y Pintura" y "Cuentos, mitos y leyendas de tierra adentro", con motivo de celebrarse los "40 años de Democracia" ininterrumpida en Argentina y los "200 años de Educación Agrotécnica" en nuestro país.

Los concursos estuvieron divididos por rango etario: hasta 10 años; de 11 a 15 años; y de 16 a 20 años.

La entrega de los premios a los ganadores se realizó durante el Encuentro Nacional de Educación Agrotécnica.

Durante el Encuentro se hizo entrega de 4 premios, y al resto de los ganadores, que no pudieron asistir, se les entregó en sus respectivas escuelas.

Los estudiantes que recibieron sus premios en el Encuentro Nacional fueron: Josefina Borda de la Nueva Escuela Primaria N° 40 "Recuerdos de Provincia" de La Paz; Thiago José Agustín Leguizamón de la EEAT N° 2 "La Carola" de Nogoyá; Brisa Agostina Hatum de la EEAT N° 151 "Paraje El Quebracho"; y Benjamín Taylor Ríos de la EET N° 1 "Gral. Francisco Ramírez" de Paraná.

El Secretario General Andrés Besel, participó en la entrega de premios en la EEAT N° 24 "General



7

San Martín" de Concordia, momento en el que expresó el agradecimiento y felicitaciones a todos los estudiantes ganadores del concurso, a todos aquellos que tomaron la decisión de participar, y a los docentes que participaron guiando a sus alumnos.

Agradecemos y felicitamos por el enorme trabajo realizado por los integrantes de la comisión que llevó adelante esta tarea, como así también un agradecimiento especial a las dos ternas de profesores que oficiaron de jurado.

Estos concursos fueron una experiencia innovadora para nuestra organización, y que por los resultados altamente satisfactorios lo volveremos a repetir el año próximo.

En la Escuela Agrotécnica N° 24 "Gral. San Martín" se hizo entrega de premios a los estudiantes: Santiago Nicolás González; Esperanza Medrano; Lara Abigail Ferreira; Celeste Ayelén Rodríguez Portales.

En tanto en Escuela Primaria N° 68 "Hernando Arias de Saavedra" de Hernandarias, el Secretario de Cultura, Prof. Felipe Robles, hizo entrega del premio a la alumna Emilia Barzola.

En la EET N° 23 "Caudillos Federales" de Federal, recibió su premio el estudiante Lucio Leites.



Comisión de jubilados

La conducción de AMET Entre Ríos trabaja para la conformación de la Comisión de Jubilados en el ámbito del gremio.

Autoridades del sindicato avanzan con el reordenamiento de dicha comisión y la elaboración de un reglamento o protocolo de funcionamiento de la misma, dentro de la cual estará contemplado el régimen de elección de los miembros de la Comisión Definitiva de Jubilados AMET.

Encuentro en Gualeguay

El pasado sábado 10 de junio se realizó en Gualeguay el primer encuentro de jubilados de la provincia organizado por la Secretaría de Acción Social a cargo de la Prof. Leticia Perucca, junto con la colaboración de integrantes de la subcomisión de jubilados Prof. Stella Dalvano y Arq. Clelia Zapata.

Al mismo concurrieron jubilados de La Paz, Paraná, Colón, Concepción del Uruguay y por su-



puesto de la sede anfitriona Gualeguay.

Delegadas y delegados de Gualeguay brindaron un agasajo único, se compartió el almuerzo, baile y como siempre sorteos.

Se entregaron agendas, como así también compartimos el canto acompañado con los acordes de una guitarra a cargo de un jubilado docente perteneciente a nuestra organización.



La vivienda propia, el sueño cumplido



La Regional Entre Ríos de AMET concretó la entrega de las viviendas para afiliados y afiliadas al gremio, construidas en la localidad de Strobel, en el departamento Diamante, gestionadas a través de panitarias con el gobierno provincial.



De las 15 viviendas construidas en dicha localidad, 8 se entregaron para afiliados de AMET y 7 para afiliados del Sindicato de Docentes Privados.

Resaltamos el compromiso y la paciencia de todos los involucrados para alcanzar el objetivo de la casa propia, ya que se pudo sobreponer a las dificultades que surgieron a lo largo del proyecto, como fue la caída de la licitación, y problemas administrativos de la empresa adjudicataria, entre otros.

Este proyecto formó parte de la paritaria de viviendas acordado entre el Gobierno Nacional, Provincial y la AMET.

Seguimos trabajando junto a compañeros y compañeras en la provincia, para seguir haciendo posible el sueño de la casa propia para afiliados/as y sus familias.

Así lo hemos hecho en muchas localidades entrerrianas y actualmente llevamos adelante el proyecto de la construcción de 22 casas en la ciudad de Feliciano.

Seguiremos trabajando dentro del marco de Pari-

Licitación en Feliciano

Durante 2023 también se ha concretado el llamado a licitación 16/2023 para la construcción de 22 viviendas en Feliciano para docentes de la AMET, en conjunto con SADOP.

Desde esta organización seguiremos trabajando diariamente para la concreción de este y otros nuevos proyectos de viviendas para docentes en Entre Ríos. La Comisión Paritaria de Viviendas continúa con su trabajo para seguir el trámite administrativo de presentación de carpetas, apertura de sobres, adjudicación de la obra a la empresa que resulte ganadora como también la puesta en marcha de la misma, proceso de construcción con las pertinentes visitas de obra hasta la entrega de las viviendas, y el control final en el tiempo de garantía que se otorga a cada familia para poder realizar cualquier tipo de reclamo sobre la construcción de su vivienda.

tarias para Viviendas para lograr cumplir el sueño en los compañeros y compañeras docentes, de que puedan lograr acceder a la vivienda propia.

Renovación y capacitación de Delegados en la provincia

Tras la renovación del Cuerpo de Delegados de AMET Entre Ríos, en las distintas escuelas técnicas de la provincia, la conducción del gremio brindó capacitaciones a todos ellos, en noviembre y diciembre.

Estas jornadas tuvieron una gran importancia ya que en las mismas se brindó a los delegados herramientas para poder llevar adelante su tarea diaria de representantes de sus compañeras y compañeros de trabajo.

Además de los delegados participaron los miembros de Comisión Directiva, las y los Vocales Gremiales en el CGE y los representantes en Comisiones de Trabajo.

El Secretario General, Andrés Besel, valoró la presencia y el esfuerzo, tanto de los delegados como de Vocales Gremiales, y ante la existencia de muchos delegados nuevos, se puso a disposición junto a toda la Comisión Directiva.

Temas desarrollados

- * Decreto 1318
- * Tareas y procedimientos a desempeñar por los cuerpos de delegados en sus respectivas escuelas
- * Concursos
- * Autoevaluación docente
- * Credenciales
- * Resoluciones de competencia de título y de concursos
- * Liquidación de sueldos e interpretación del recibo y los distintos códigos
- * Difusión de la Línea 145
- * Programa 39
- * Bullying y Grooming





Encuentro Regional de la Educación Técnico Profesional

Con la presencia del Secretario General de la Regional XI Prof. Andrés Besel, se realizó en mayo en la ciudad de Colón, el III Encuentro Regional de la ETP-Región NEA.

Besel estuvo acompañado por la Secretaria de Acción Social y Previsión Prof. Leticia Perucca (oriunda de la localidad y docente de la escuela donde se desarrolló el encuentro), por los integrantes de las Comisiones de Trabajo Prof. Noemí Heritier y Prof. José Sivilla, Delegados y afiliados de la zona.

La actividad estuvo organizado por el INET, la Dirección de Educación Técnico Profesional de la Provincia a cargo del Prof. Omar Peltzer, y autoridades de las Escuelas Técnicas N°1 “Dr. H. J. Quirós” y N°2 “C. N. Goiburu” de la ciudad de Colón.

El encuentro se realizó por mandato de la Ley 26.058, con las provincias integrantes de la Región del NEA, es decir Chaco, Corrientes, Entre Ríos, Formosa y Misiones, y cuyo objetivo principal es profundizar las diferentes líneas de acción desarrolladas en la Modalidad Técnico Profesional fundamentalmente en el desarrollo socio-productivo y económico provincial.



Nuestro renovado sitio web



A MET Entre Ríos presentó en agosto el nuevo sitio web de la institución (<https://ametenrrios.com/>), con la presencia de dirigentes y autoridades provinciales.

El lanzamiento se realizó con motivo de celebrar un nuevo aniversario del nacimiento de AMET, en un acto donde también se presentaron los concursos con motivo de cumplirse los 40 años de democracia en Argentina.

El Secretario General, Prof. Andrés Besel, destacó el trabajo excelente realizado por técnicos de nuestro sindicato en el diseño y elaboración de una nueva

página web, destinada a informar sobre nuestras actividades cotidianas.

La actualización se impulsó para brindar muchos más servicios a los docentes de la provincia, y mantener organizada cronológicamente las acciones y la historia de nuestra institución.

Los encargados del desarrollo de la nueva página Profesores Orlando Gauna, Sara Gianbertoni y Sebastián Alegre dieron un detalle pormenorizado de los servicios y beneficios que brinda la misma a los afiliados y docentes de la provincia.



Encuentro Nacional de Secretarías de la Mujer



Los días lunes 3 y martes 4 de julio se participó en la Ciudad de Buenos Aires del Encuentro de Secretarías de la Mujer de todas las Regionales de AMET. El mismo estuvo organizado por la Secretaria Nacional Prof. Fabiana Muñoz y se desarrolló en las instalaciones de AMET CABA Regional I.

Se trataron los siguientes temas: Ley Micaela; ESI; Género; Ambiente Laboral; Conformación de equipos de trabajo; Capacitaciones.

Se pudo trabajar, debatir, polemizar, reflexionar y compartir experiencias respecto a los tres ejes principales planteados: Perspectiva de Género-Violencia,

tipos, modalidades y Masculinidades con una mirada federal en primera instancia, y luego observar desde las propias regionales viendo que hay conductas arraigadas en las ETP que se deben trabajar intensamente para así lograr una igualdad de género, desde la fortaleza de valores y entender que hay derechos y deberes para y con todos.

La Regional Entre Ríos estuvo representada por la Secretaria de la Mujer Prof. Roxana Baldesari; junto a la Secretaria de Actas y Administración Prof. Sandra Giménez y la Vocal Prof. Hilda Giupponi.

Mujeres de AMET premiadas con “La Delfina”

AMET Entre Ríos participó en marzo de la entrega de los premios “La Delfina”, para conocer la tarea de mujeres que han sobresalido en su trabajo y merecen el reconocimiento de nuestra sociedad.

Desde la AMET se propuso a la compañera Prof. Irma Alonso y a la Prof. Nélica Ana Tomé como nuestras representantes, ya que las mismas han demostrado en su actividad gremial y en la formación y capacitación de docentes en toda nuestra provincia un compromiso en su tarea digno de ser valorado.

En este evento participaron más de 200 mujeres, más los invitados por la organización, lo cual constituyó un éxito en convocatoria pero también en lograr la visualización del trabajo de estas mujeres entrerrianas.

Desde la AMET felicitamos a las compañeras premiadas, y agradecemos la invitación de la fundación La Delfina, deseándoles éxitos tanto en su tarea solidaria como en la organización de los próximos eventos.

Las docentes premiadas estuvieron acompañadas por el Sec. General Prof. Andrés Besel, la Sec. de la



Mujer Prof. Roxana Baldesari, la Sec. de Acción Social Prof. Leticia Perucca, la Vocal gremial por AMET en Jurado de Concursos Prof. Elsa Quiróz, familiares y demás invitadas.

Maratón por el Día de la Educación Técnica



Con motivo del Día de la Educación Técnica, el Secretario General de AMET Entre Ríos, Andrés Besel, acompañó a organizadores y directivos de la EET N° 1 "Francisco Ramírez" de Paraná en la 2° Edición de la Maratón para estudiantes que organizó dicha Institución.

De la misma participaron más de 400 estudiantes de la escuela organizadora, de la EET N° 5 "Malvinas Argentinas", de la EET N° 21 "Libertador San Martín", de la EET N° 44 "Dr. Luis F. Leloir" de Bovril entre otras.

Besel fue invitado por los organizadores para galardonar con medallas a los competidores destacados. Desde la Comisión Directiva se decidió apoyar

esta iniciativa que fomenta el deporte, y se seguirá apoyando mientras se realice la misma.

También se sortearon 3 bicicletas donadas por empresas e instituciones, y se aprovechó la ocasión para exhibir el auto eléctrico que participara semanas atrás en la competición ECO-DESAFÍO YPF realizado en la Provincia de Buenos Aires.



AMET en la “Expo Técnica Tala 2023”



AMET participó el viernes 27 de octubre de la Expo Tala 2023, con la presencia del Secretario General Prof. Andrés Besel, acompañado por el Secretario de Finanzas Prof. Leandro Pascual, por la Secretaria de Acción Social Prof. Leticia Perucca y por la Vocal Prof. Hilda Giupponi, integrantes de la Comisión de Directiva de nuestra institución, y por los delegados y delagadas de la escuela anfitriona, escuelas participantes del evento, y escuelas vecinas.

La 11° Edición de la “Expo Técnica Tala 2023” se realizó en la EET N°1 “Dr. Osvaldo Magnasco”. Del mismo participaron 10 escuelas y lo visitaron más de 15 escuelas de niveles inicial, primario y secundario.

Los organizadores manifestaron el arduo trabajo que significó organizar el evento, pero se manifestaron reconfortados porque el mismo se desarrolló con normalidad, en un ambiente de empatía y camaradería entre las escuelas participantes, donde los estudiantes intercambiaron las experiencias vividas al desarrollar su proyecto.



Afiliados fueron homenajeados

En el Día Nacional del Técnico, el 10 de octubre, el Secretario General de AMET, Prof. Andrés Besel, participó del acto protocolar organizado por el Colegio Profesional de Maestros Mayores de Obras y Técnicos de Entre Ríos, con la finalidad de celebrar este día tan especial a nuestros sentimientos.

En dicho acto realizado en la Escuela de Educación Técnica N°1 “Dr. Conrado Máximo Etchebarne” de Villaguay, le brindaron un homenaje por la trayectoria profesional a un grupo de técnicos de la provincia, y entre los cuales destacamos la presencia de profesores y afiliados a nuestro gremio.

Los Profesores Técnicos afiliados a nuestra organización que fueron homenajeados por la trayectoria fueron los compañeros Miguel A. Altamirano de Concordia, Víctor Horacio Otero de Bovril y Waldo B. Senestrari de Villa Paranacito.



Apoyo a la Olimpiada de Dibujo Técnico

Con motivo de los 94 años de la EET N° 1 “Brig. Gral. Pascual Echagüe” de Concordia, en agosto se llevó a cabo la 1° Olimpiada Provincial de Dibujo Técnico. Contó con la participación de 20 escuelas que concurrieron con alumnos de 2° y 3° año, preseleccionados en instancias institucionales.

Allí se reconocieron a los 7 mejores trabajos, entregando medallas del 4° al 7° puesto como Mención Especial de parte de AMET, y para los primeros 3 puestos se entregaron elementos de dibujo de parte de Plantec, y un reconocimiento de parte de la Secretaría de la Mujer de AMET a las casi 40 chicas que concurrieron al evento.



Distribución de los kits escolares

AMET completó durante marzo la distribución en todo el territorio provincial de los miles de kits escolares para hijos de afiliados en edad escolar.

Los mismos se entregaron a los afiliados que tienen hijos en nivel inicial, primario y adolescentes del nivel secundario.

Como todos los años, la Secretaría de Acción Social acompañada por un grupo de colaboradores, trabajaron durante los meses de diciembre, enero y febrero, abocados a la recepción y control de los elementos escolares, conformación de los listados de beneficiarios para cada nivel, armado de los kits, y el envío a los distintos delegados de todo el territorio provincial, quienes se encargaron de realizar la entrega a los afiliados y afiliadas.

Este beneficio tiene como objetivo apoyar a la familia de AMET, llevando un alivio en la compra de los útiles escolares necesarios para la educación de nuestros hijos.



Entrega de agendas

Como cada año, en el inicio del ciclo lectivo AMET cumplió con la tradicional entrega de agendas, un habitual regalo para las y los docentes técnicos afiliados.

Beneficio por casamiento

* Las y los afiliados reciben como regalo de casamiento tres noches de alojamiento.

Beneficio por nacimiento

* AMET entrega un completo ajuar con regalos para el recién nacido a las afiliadas y afiliados que reciben un nuevo integrante en la familia.





Comisión Directiva



Besel, Jorge Andrés
Secretario General
(Concordia)



Varela, Carlos José
Secretario Adjunto
(Concepción del Uruguay)



Monzón, Fabián Carlos
Secretario de Relaciones Gremiales
(Paraná)



Giménez, Sandra Noemí
Secretaria de Administración y de Actas
(Victoria)



Fontana, Carlos María
Secretario de Prensa y Propaganda
(Paraná)



Pascual, Leandro Adrián
Secretario de Finanzas
(Valle María)



Ríos, Leandro Humberto
Subsecretario de Finanzas
(La Paz)



Robles, Felipe Ramón
Secretario de Cultura
(Hernandarias)



Perucca, Leticia Rosana
Secretaria de Acción Social y Previsión
(Colón)



Baldesari, Roxana Stella Maris
Secretaria de la Mujer
(Concordia)



Ríos, Andrea Paola
Primera Vocal Suplente
(María Grande)



Otero, Víctor Horacio
Segundo Vocal Suplente
(Bovril)



Giupponi, Hilda Beatriz
Tercera Vocal Suplente
(Rosario del Tala)



Ramos, Marina Elena
Cuarta Vocal Suplente
(Guaaleguay)



Iturrez, Conrado Albino
Quinto Vocal Suplente
(Nogoyá)



Muzzio, Gustavo Guillermo
Sexto Vocal Suplente
(Concepción del Uruguay)

